



## 佛事の常識・非常識 Q: 真言宗と真宗は違うのですか?



A: 真宗は詳しくは浄土真宗で、讃岐では「一向」と親しまれ真言宗とは違います。

讃岐は、「お遍路さん」というハナハケ所参りで有名な真言宗と「一向・一向」と親しまれた浄土真宗が多い土地柄です。浄土真宗でも東本願寺・西本願寺・興正寺派・仏光寺派とあり、数からすると香川県下では圧倒的に浄土真宗が多いです。浄土真宗を略して真宗という場合があるので、真言宗と混同してしまう方もいらっしゃるようです。浄土真宗のご本尊は阿弥陀如来で「なんまんだぶつ」をとなえるだけの教えです。真言宗のご本尊は大日如来で、一般的には「南無大師遍照金剛」となえ脇掛け(本尊右横)の「弘法大師」さんに「お靈供膳」(おりょうぐぜん)という小さなお膳をお供えします。浄土真宗はお膳を供えることはありません、どうぞお間違えないように。皆さんから仏事に関するご質問をお待ちしていまーす！

**寺ともさん・こぼれ話** 今回は寺ともさんからご紹介頂いた新しく出来たお店の情報をお知らせします。先月の24日に鯛焼き・どら焼き・おはぎなど 和菓子の店『たい家 さぬきや 本店』(業時間 朝10時から夕方6時 日・祝 休み)が開店しました。場所は高松市天神前で高松病院の南側の道を東に少し行った、オノコー電気店の手前です。ということで私も早速たい焼きを買いに行って参りました。写真が そのお店と名物のたい焼きです。もちろんつぶアンです。一尾が130円でした。なんともお顔が愛くるしいたい焼きくん、食べるのが可哀そうな気がしましたが、焼きたてのホカホカをがぶりムニャムニャ、こりゅうまい！皆さんも一度試してみてはいかがでしょうか。こんな皆さんからの身近な情報もお待ちしていま～す



### ご自慢のペットちゃん

名前：てつおくん

お年：7歳

種類：アメリカンショートヘア

好物：生クリーム

苦手：動くボール

住所：岡さん宅(高松市)

性格：人なつっこい



@: みなさんのご自慢のペットちゃんを募集していまーす

### NHKゆうどき香川ニュース610とれとれマイビデオ



10/30放送

寺ともサービスディに足を運べない方でも大丈夫です。NHK高松放送の「ゆうどき香川ニュース610」の「とれとれマイビデオ」をご覧になって下さい。

ほぼ月に一度のペースで放送して頂いています。かわら版同様に、どんな様子だったか知って頂くだけで有り難いです。10月30日に10/5の寺ともが放送されました！

エピソード：てつおくんは、岡さんの孫さんが買ってきました。連れて帰ってからは放ったらかしで、とてもか弱かったです。そこで強くなつもらおうと、腕に飛びつくようにしつけキックの練習をするのですが、失敗ばかりでよく寝てしまうそうです。しかも寝相が悪く急に起きて走り出します。でも熟睡の時は少しぐらい頭を触っても目が覚めません。ビニールをかじるへんな癖があるてつおくんですが、ご家族の皆さんはかわいくて仕方ないそうですよ



**おまけ**  
芸術の秋ですね♪  
末っ子のみみゑろが「かわら  
第九」演奏会に出演  
ました。堂々と歌っている  
かわら版です。  
11/4四国新聞掲載 様々が、翌日の  
新聞の写真のみ、ここに4枚と書いています。

@: かわら版不要の方は恐れ入りますが087  
-821-6348までご連絡下さい。